

ミニいのち 生命のメッセージ展 in 沖縄



生命のメッセージ展とは

人が暴力的に生命を奪われることなく精一杯生きることが出来る社会を夢見ています。

戦争はない、殺戮はない、犯罪はない、被害者の生まれない世界。

しかし現実には多くの生命が犯罪や社会の不条理のもとに生命を断ち切られています。

ひとつとして忘れることの出来る生命はありません。

彼らの生きた証を私たちがたどれば亡くなった生命がそのことを教えてくれるはずです。

メインの展示は犠牲者一人ひとりの等身大の人型と彼らの遺品の「靴」。靴は彼らの生きた証の象徴です。

人型には一人ひとりの素顔や遺された家族の綴ったメッセージが添えられています。

多くの人々が現実を知り生命の重さを考えてもらうために、日本全国、そして世界各地へと巡回展をしています。

私たちは人型となった犠牲者たちのことを、生命の大切さを伝える「メッセンジャー」と呼んでいます。

一人でも多くの方が「メッセンジャー」に出会って頂きそのメッセージをうけとめて頂きたいと願っています。



2022年、沖縄の日本復帰50周年を節目とした今回の新報アートルネッサンスのテーマ「50」によって、今回メッセンジャー50命による生命のメッセージ展を開催することができました。

開催日時	2022年6月10日(金)	13:00~18:00
	6月11日(土)・12日(日)	10:00~18:00
	6月13日(月)	10:00~16:00

開催場所 琉球新報社 2F・ギャラリー

主催 ~犯罪被害者支援~ひだまりの会 okinawa
特定非営利活動法人いのちのミュージアム

協力 琉球新報社

後援 警察庁、文部科学省、法務省、国土交通省、沖縄県教育委員会
沖縄県公認心理師協会、公益社団法人沖縄被害者支援ゆいセンター

お問合せ 090-2584-3639 (ひだまりの会 okinawa 代表 河井)

入場無料

